

## MIROIRS DE PRUDENCE

- **Type d'objet** : Paire de miroirs
- **Origine** : Inconnue
- **Conditions de port** : Universel
- **Caractéristiques** : Accessoire

Cette paire de miroirs élégant semble au demeurant assez banal. On se rend compte de sa première erreur lorsque l'on constate que le cuivre doré qui dont il est fait semble trop peu refléter la lumière pour être normal.

Les Miroirs de Prudence sont anciens, et leur origine s'est perdue dans les âges, alors qu'ils allaient de main en main. Une inscription - ancienne mais cependant plus récente que les miroirs eux-mêmes - indiquent la façon de les utiliser (il est à noter qu'il ne s'agit probablement d'instructions données par le concepteur). D'abord rédigée dans une langue disparue, un traducteur plus récent a fait la transcription dans un commun relativement archaïque :

*« A toi, nouveau détenant des Miroirs de Prudence, ainsi va son utilisation : une goutte de ton sang tu déposeras sur chacun des cercles, et les horizons t'obéiront. »*

Une fois ceci fait, les miroirs deviennent liés à leur nouveau propriétaire. Puisque rien n'y est inscrit, on peut probablement déduire que si un nouvel individu appose sa signature sanguine, les miroirs changent de propriétaire.

Les pouvoirs se révèlent alors : on voit dans l'un, ce qui se passe devant l'autre, autant l'image, que le son. Mais seul le propriétaire a accès à cette vision. Et ce n'est pas tout. Les miroirs semblent affublés d'une extraordinaire capacité de caméléon. Si on les pose dans un décor, une illusion les recouvrent jusqu'à ce qu'ils se fondent tant dans le décor, que si on ne sait pas qu'ils sont là, il reste très difficile de les repérer.

### POUVOIRS

- Si ils sont utilisés par leur propriétaire, et éloignés de moins d'un kilomètre, les miroirs réfléchissent ce que sa paire a devant lui, comme l'effet du sort **Clairvoyance/Clairaudience**.
- Si les miroirs sont posés pendant plus d'une minute autre part que sur le corps de leur propriétaire, il se fondent dans le décor et dans le paysage. Un jet de détection (DD30) est alors nécessaire pour les repérer. Quelque soit la forme adoptée, le miroir garde cependant le même champ de vision.
- Le propriétaire peut choisir de la forme des miroirs lorsqu'ils sont sur lui en les tenant et en imaginant leur forme.

